
 

 

REQUERIMENTO N° 1219/09 
De Informações 

 
 

“Sobre a coleta de lixo 
nas Ruas da cidade”. 

Considerando-se que, existe um trabalho de coleta de 
sacos de lixo semanalmente em nosso Município;  

 
Considerando-se que, os coletores têm um determinado 

tempo para realizar este trabalho;  
 
Considerando-se que, eles precisam correr para 

acompanhar os veículos, que recolhem os sacos de lixo, e  

  Considerando-se ainda que, muitos munícipes têm 
reclamado de que os sacos de lixo são jogados e acabam rasgando ou 
despejando lixo no chão e não são recolhidos, ficam espalhados pela 
Rua causando mau cheiro juntando moscas e insetos, e muitas vezes 
nesses lixos estão restos de alimentos ou animais mortos, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Este trabalho de coleta seletiva é terceirizado ou é realizada pelo 
próprio Município? Especificar. 
 
 
2 – Se for terceirizado qual é a empresa prestadora deste serviço? 
Especificar. 
 
 
3 – Este serviço é distribuído por setores, por bairros ou de outras 
formas? Especificar. 
 
 
4 – Qual o custo deste trabalho aos cofres públicos? Especificar. 
 
 
5 – Existe tempo ou prazo determinado (por dia) para terminar a coleta 
em cada Rua? Especificar. 
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6 – Porque os coletores passam juntando os sacos em pontos 
estratégicos, para depois colocar no veículo? Especificar. 
 

 
7 – É possível fazer uma orientação aos coletores para que não seja 
jogado os sacos, e se rasgarem recolher o que caiu na via pública? 
Especificar. 
 
 
8 – O que fazer quando ficar lixo na frente das residências, comércios 
ou calçadas sem ser recolhidos? Especificar. 
 
 
9 – Outras informações que julgarem pertinentes. 
 
   
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de agosto de 2009. 
 

 
 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 
 
 
 

 


